



TOKYO ROPPONGI ROTARY CLUB

東京六本木ロータリー・クラブ



心の花を咲かせよう
がんばろう日本!

東京六本木ロータリー・クラブ会長

2012年3月19日発行 第307号

2011-2012年度 No. 30

WEEKLY REPORT



本日のプログラム

平成24年3月19日 卓話 『東京スカイツリーのデザイン』 株式会社日建設計 代表取締役副社長 安 昌寿 様

プロフィール

1949年6月	生まれ	2003年3月	常務執行役員 東京副代表
1975年3月	京都大学大学院工学研究科建築学専攻修士課程修了	2004年3月	取締役常務執行役員 開発・計画部門代表兼業務推進担当
1983年6月	米国マサチューセッツ工科大学大学院都市計画部地域開発特別プログラム(SPURS)修了	2006年1月	代表取締役副社長 業務推進担当兼開発・計画部門代表
1975年4月	株式会社日建設計入社	2009年1月	代表取締役副社長 コーポレート部門統括現在に至る
2001年3月	執行役員 東京副代表兼東京計画事務所長		

クラブからのお知らせ [3月12日]

● 安井会長挨拶

あの日から一年、昨日はテレビの特別番組等で震災から一年が経過した今尚復興への道のりが遠いことを強く感じました。この一年を振り返ると様々なことが思い出されますが、当クラブは仙台南RCを通じて被災地の小・中学校が其々に必要とする遊具や教材、修理費等を使途目的とした義援金300万円をお送りすることができました。被災地の皆さんにとって何にも変えがたいものに私たちの義援金を使っていただけることに安堵しております。

● 幹事報告（三田副幹事代行）

- 年度末の6月は多くの退会者が出ます。現在休みがちの方や休会中の方に声を掛け、仲間が待っていることをお伝え下さい。
- 今月の六本木クリーンアップは、「六本木アートナイト」に協力する形で近隣の「六本木をきれいにする会」とタイアップしての開催となります。開催日、時間、集合場所等通常と異なりますのでご注意下さい。
日時:3月25日(日) 10:00-11:00 (受付開始9:30)
集合場所:東京ミッドタウン PLAZA 1F(外苑東通り沿い)
参加希望の方は、3月14日(水)までに事務局までFAXにてご連絡下さい。
- 東京神宮RC 明治神宮清掃奉仕のお知らせ
日時:3月21日(水) 10:40集合
当日は『神楽殿』地下1階にご集合下さい。
- 東京杉並RC 例会のお知らせ
3月22日(木)の例会は、卓話の講師として女優・大空真弓様をお迎えします。
会場:ヒルトン東京(西新宿)4F「菊華の間」

● 東京渋谷RC 観桜会のお知らせ

3月26日(月) 18:00より 17:30受付 八芳園「白鳳館」

- 『ボリオ撲滅チャリティーゴルフコンペ』ご協力のお願い
4月17日(火) 狹山ゴルフ・クラブ 8:30より
参加費:8,000円(ボリオ基金への寄付 約3,000円)
プレー費:16,310円(70歳以上は1,200円免減)
- 『パギオだより』第29号(2012年3月号)を配布致しましたので、ご一読下さい。

● 安間ロータリー財団委員長より

- 「END POLIO NOW」のチャリティーパーティーは全員登録と決まっておりませんので、チケット代未払いの方は、至急お支払い頂くようお願い致します。
- 「毎年あなたも100ドルを」の寄付についても、未払いの方はお支払い頂くようお願い致します。(ロータリー財団への寄付を4月中頃までにお願い致します。)
- 昨日3月11日、ホテルグランヴィア京都にて、京都伏見RCと京都洛南RCの共催で行われた「東日本大震災復興祈願の夕べ」に六本木RCを代表して参加してきました。書道家の杭迫柏樹先生が実行委員長で、全国から寄せられた「わたしのひと文字」30,000点、行灯2,000個、義援金1,500万円が石巻に寄託されました。

● 柏原米山奨学委員長より

- 米山奨学生の吳さんは、本日が最後の例会参加となります。一年間ご支援頂き、有り難うございました。

● ワイン同好会より

- 4月10日(火)に東京銀座RCと共に第19回ワイン同好会を開催します。ご興味のある方は、中島さんか秋津さんにお知らせ下さい。



平成24年2月13日
卓話 『Persistence Matters』
フォトジャーナリスト
アリソン・クウェッセル様



私は今、国際基督教大学に在学しています。ロータリーのフェローとして、今日はポリオのことについてお話をさせていただきたいと思います。

ポリオはほとんど撲滅されたと言われますが、アジア、アフリカ、中東の国ではまだ5歳以下の子供たちに散見されます。根源にあるのは社会の不衛生、さらにその元は貧困が原因とされています。私はこのポリオ撲滅キャンペーンに過去2年間、関係していますが、ともかく病気の初期のアプローチが非常に大切だと思います。ポリオ菌が体に入ると脳に入り呼吸障害を起こし、死にいたる病気です。ロータリー・クラブは1985年から88年に亘ってポリオの大撲滅キャンペーンを行いました。そのキャンペーンで託されたお金は、そのオペレーションに多大な貢献をしています。歴史的にもポリオは世界的な困難な病気です。1985年にはポリオはまだ世界の125ヶ国で35万人以上罹患していました。

来週行われるポートフォリオのイベントではいろいろな団体がサポートしてくださるということです。ロータリー・クラブのこの問題に対するサポートは世界的に大きな寄与をしていると、私は確信しています。ロータリー・クラブが主体となって、それぞれの政府やいろんな団体に呼び掛けをしました。その一番顕著なところは、マイクロソフトのビル・ゲイツさんのファンドにもそのお話をさせていただいたことです。日本のロータリアンの皆さんには、まさにポリオのこの私のプログラムのためにインドに来てくださいました。私は非

常に感激し、感銘を受けております。

私がよく聞かれるのは、いろんな病気があるのに、なぜあなたはポリオに執着するのかという質問です。とにかく一つでもこの世から問題を根絶しないと、その次の問題に向かって行けない。そんな気持ちで私は活動しています。衛生の問題、貧困の問題があるところにポリオは存在しています。そのポリオに立ち向かうことで、社会衛生、公衆衛生の問題を改善していく一助になればという思いで、私は活動を続けております。ニューデリーの一番大きなスラム地域には約2万人の人々が居住しています。水の供給がなく、各家庭あたり桶二つの水を政府が支給しています。もちろんそれだけでは足りないので、桶の水をリサイクルして使ったりしています。ここ的孩子たちは非常に貧しいところに生まれてますが、たまたまそういう環境のもとに生まれてしまっただけで、決して彼らの責任ではないわけです。

この1年、インドでポリオの発症がありませんでした。これは歴史上初めてのことです。あと3年様子を見て、本当に発症がなければ撲滅宣言が出されるかという状況です。今年4月、また大阪や東京のロータリアンと一緒にあってその日を迎えるたいと思っています。ロータリーピースフェローの皆様、ありがとうございました。





東日本大震災被災地への支援報告

幹事 片岡 雅敦



東日本大震災から1年という月日が経ちました。本年度はロータリーの震災への復興支援が本格的に始まった年で、当クラブも被災地の状況を踏まえた支援活動を検討してきました。そして先日、被災地仙台南RCと共同プロジェクトとして、「沿岸被災地小中学校支援プロジェクト」を実施しましたので報告致します。

「沿岸被災地小中学校支援プロジェクト」は、仙台南RCの起案プロジェクトで、震災被災地の小中学校で震災により消失したり使えなくなった資材の購入資金を支援するものです。学校からの支援要請などの手続きは仙台南RCがとりまとめ、東京六本木RCは地区の震災支援資金より合計300万円の支援を行いました。

復興支援に先立ち、2012年2月2日(木)に安井会長、斎藤副会長と共に仙台南RCの例会を訪問しました。例会後には、メンバーの車で被災地を回らせていただき、荒浜地区の津波被害の状況を視察し、未だに進んでいない復興状況に改めて支援継続の必要性を感じました。

◎支援の内容

宮城県内各地の小中学校合計9校へ設備・道具などの支援
(1月末締め切り)

学校名	物質名
1 石巻市立大街道小学校	避難時に燃料としたひな壇
2 気仙沼市立水梨小学校	健康維持のための加湿空気清浄器
3 東松島市立大塙小学校	教室用カーテンの新調
4 南三陸町立志津川中学校	通学かばん
5 亘理町立高屋小学校	津波によりさびた遊具の補修
6 石巻市立船越小学校	消失した道徳DVD
7 山本町立坂元小学校	対流式ストーブ、プロジェクター
8 気仙沼市立気仙沼中学校	石膏型
9 東松島市赤井南小学校	鼓笛隊ユニフォーム
必要とされる資金総額 : 4,783,100円	



宮城県内各地の小中学校合計3校へ設備・道具などの支援
(2月末締め切り)

学校名	物質名
1 気仙沼市立気仙沼中学校	デジタイマー
2 山本町立山下小学校	プラズマ電子黒板
3 石巻市立大谷地小学校	跳び箱他
必要とされる資金総額 : 1,743,966円	

◎東京六本木ロータリー・クラブの支援金額

1月末分に対し、A資金として1,500,000円(差額は、第250地区及び仙台南RCが支援)
2月末分に対し、B資金として1,500,000円(差額は、仙台南RCが支援)
合計支援金額 3,000,000円

平成24年2月24日 『10 for 2』開催報告



2月24日金曜日。延び延びになっていた小篠ゆまと、安部義彦さんの10 for 2が開催されました。

例によって大橋会員のご厚意でグランド・ハイアットのチャイナ・ハウスです。

エンド・ポリオ・ナウが終わって皆さんほっとし、リラックスした雰囲気でした。素晴らしいお料理の前にはチャーチルも好んだと言われる御三家シャンパンのボランジェで乾杯。大橋さん、有難うございます。

まずはお料理の話。

キャラパンであちこちのクラブをまわられた皆さん、やはり六本木ロータリーの食事はすば抜けて素晴らしいと一致。私の少ないメークアップ体験でも間違いない(他クラブの方が読んで居られたらすみません)。料理といい雰囲気といい、初めてこられた他クラブの方は圧倒されるのではないかでしょうか。

さて10 for 2。

安井会長を始め、小篠さん、安部さんの推薦者松島さん、芹澤

さんの歓迎のお言葉。テレビの「チューリップ」の裏話、安部さんのシャンパン・キャップ等の収集のお話。そして皆さんから次々とのメッセージも出てとても和やかに会は進みました。

永年のロータリアンである大橋さんはロータリーの「出会い」

について。小篠さん、安部さんのご挨拶ではロータリーの奉仕活動に対する熱い思いが語られました。ライフワークにされたいとのお話もあり、一同、大変心強く感じました。

お二人の参加でクラブの平均年齢もグッと下がり、新鮮な風が吹いています。

散開後には山口会員によるサプライズ企画のディスコ・ツアーハーに有志が参加。六本木の夜は更けて行つたのでありました。

記：ロータリー情報委員長 河野 拓





ニコニコBOX情報

小島 篤さん(東京西RC)

篠塚さんの卓話を楽しみにしてきました、一足早い桜です。

篠塚 博さん

本日は卓話をさせて頂きます。
皆様よろしくお願ひ申し上げます。

藤井 卓也さん

東北の一日も早い復興を願っています。

柏原 玲子さん

本日、吳さん例会訪問が最終日です。
皆さまありがとうございました。

安間 百合子さん

昨日、京都伏見、洛南ロータリー・クラブ主催の「東日本大震災復興祈願の夕べ」に参列してまいりました。

篠塚さま、本日はありがとうございます。

中川 勉さん

篠塚元会長、よろしくおねがい致します。

宇佐見 千嘉さん

篠塚様、本日の卓話を楽しみにうかがわせて頂きます。

近況報告

米山奨学生 呉修咲様

本日が、米山奨学生として参加する最後の例会となります。

昨日、テレビで東日本大震災関連の番組を見て、一年経過したことを実感していました。

修士は修了しましたが、しばらく日本に残りたいと考えており、4月から東大の博士課程にて博士号取得を目指します。本当に、皆様ご支援いただきありがとうございました。



次回のプログラム

平成24年3月26日
卓話 『欧洲通貨危機の行方』
東京六本木ロータリー・クラブ 会員
松島 正之 様

安井 悅子さん

あれから一年ですね。被災された方々が一日も早く普通の生活に戻れますようにと願っています。

平松 和也さん

3.11を経過しました。心を新たに進みましょう。

浅田 豊久さん

篠塚さん、今日は楽しみにして居ります。頑張って下さい。

松島 正之さん

東北で被災された方々へ未長く心を寄せ、「出来る人が、出来ることを、出来るだけする」精神で、復興を支援していきましょう。

山口 富久さん

篠塚様、今日はよろしくお願ひ致します。
一年前の事を思い出すと、今日があることに感慨深いものがあります。

3月 12日 合 計 55,000円
累 計 1,436,000円

● 脇町RC(徳島県)の古川充様とバナー交換



3月12日の例会出席率(暫定)

・会員の例会出席数(出席率) 28名 (55%)
・ゲスト・ビジターの参加者数 7名

※ メーキャップを含めていない暫定の人数です。



この印刷に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます

東京六本木ロータリー・クラブ

会長 安井 悅子 幹事 片岡 雅敦

広報・週報 委員長 渡辺 美智子

広報・週報 副委員長 関口 明博

事務局)〒106-0032東京都港区六本木6-10-3グランドハイアット東京内 TEL:03-4333-8773 URL:<http://www.tokyoroppongi-rc.jp/>